

# PJ. BUPATI LAMPUNG UTARA SAMBUT KUNJUNGAN OMBUDSMAN RI DAN BAPPENAS

Kamis, 10 Oktober 2024 - Hasti Aulia Nida

Penjabat (Pj). Bupati Lampung Utara, Drs. H. Aswarodi, M.Si. bersama jajaran mendampingi Pimpinan Ombudsman Republik Indonesia (RI), Bapak Dadan Suparjo Suharmawijaya dan Rombongan, Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas), dan Ombudsman Perwakilan Provinsi Lampung di Kabupaten Lampung Utara, Rabu (9/10/2024)

Acara berlangsung di ruang tamu Bupati Lampung Utara dan dilanjutkan dengan kunjungan ke Mall Pelayanan Publik (MPP) Kotabumi. Dalam sambutannya, Pj. Bupati Aswarodi mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan dari Ombudsman RI dan Bappenas terhadap pelayanan publik di Kabupaten Lampung Utara.

"Kunjungan ini merupakan momentum penting bagi kami untuk terus melakukan pembenahan di berbagai sektor pelayanan. Kehadiran Ombudsman dan Bappenas semakin memotivasi kami untuk berinovasi dan memastikan bahwa pelayanan publik di Lampung Utara memenuhi standar yang diharapkan masyarakat," ujar Pj. Bupati Aswarodi.

Selain itu, Pj. Bupati juga menyoroti pentingnya keberadaan MPP Kotabumi yang baru dibuka sebagai langkah pemerintah daerah dalam memberikan pelayanan yang terintegrasi dan efisien. "MPP ini diharapkan dapat menjadi solusi bagi masyarakat untuk mengakses berbagai layanan pemerintah dalam satu tempat, sehingga lebih mudah, cepat, dan transparan," tambahnya.

Sementara, Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Lampung Utara, Gunaido Uthama, S.IP., M.H., turut menyampaikan apresiasinya terhadap kunjungan tersebut. "Kami sangat mengapresiasi kunjungan ini karena memberikan kesempatan bagi kami untuk terus meningkatkan kualitas layanan publik di Lampung Utara.," ujar Gunaido.

Kunjungan ini diakhiri dengan peninjauan langsung ke MPP Kotabumi, di mana rombongan Ombudsman dan Bappenas melihat berbagai fasilitas serta proses pelayanan yang diberikan kepada masyarakat. Pemerintah daerah berharap sinergi ini dapat terus ditingkatkan guna menciptakan pelayanan publik yang lebih baik dan reformasi birokrasi yang berkelanjutan.

Tampak hadir Pj. Bupati Lampung Utara Drs. H. Aswarodi, M.Si, Sekretaris Daerah Kabupaten Lampung Utara Drs. H. Lekok, M.M.I, Asisten I Bidang Pemerintahan, Mankodri, SH, MM, CPIA, Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Drs. Ahmad Alamsyah, M.M, Plt. Asisten III Administrasi Umum Dra. Dina Prawitarini, Kepala Dinas Kominfo Lampung Utara Gunaido Uthama, S.IP., M.H, Plt. DPMPPTS Iwan Sagitariza, S.ip., M.H serta Kepala Opd terkait.